

## résidences immobilier

Beau Penthouse 4 pièces de 92.45m² situé en lisière de Cannes, à quelques minutes à peine du centre-ville, et au dernier étage d'une résidence intimiste sécurisée de standing avec piscine au Cannet. Proche des commerces et du centre historique du Cannet. Seulement deux appartements sur le palier. Entièrement climatisé, ce Penthouse est composé d'une entrée avec placard, une cuisine entièrement équipée ouverte sur le salon/salle à manger et d'un WC d'invité. L'espace nuit se compose d'une chambre de maître avec salle de bain et son dressing ainsi que de deux autres chambres et une salle de ...

Attractive 4-room 92.45 m² Penthouse on the edge of Cannes, just a few minutes from the town centre, on the top floor of an intimate, luxury, secure residence with swimming pool in Le Cannet. Close to shops and the historic centre of Le Cannet.Only two flats on the landing.Fully air-conditioned, this Penthouse comprises an entrance hall with cupboards, a fully equipped kitchen opening onto the living/dining room and a guest toilet. The sleeping area comprises a master bedroom with en-suite bathroom and dressing room, as well as two further bedrooms and a bathroom.The flat is surrounded by two ...

## **ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





